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Zitat von kaiserburg 

Schade, der Effzeh war auf einem guten Wege.

Halte von Schmadtke nach wie vor sehr viel. Hat auf all seinen Stationen Kompetenz
und fast immer ein glückliches Händchen bewiesen. Das hatte ihn vor dieser Saison mit
den getätigten Neuverpflichtungen allerdings verlassen. Viel Kohle kann auch ein
Nachteil sein. Siehe der Erlös für Modeste. Ansonsten hätte der Spieler von Mainz,
Name fällt mir nicht ein, keine 17 Mio gekostet!

Bin wirklich gespannt wie das nun bei Kölle weiter geht. Vermutlich auf einem gutem
Weg unserem Club in vielem nachzueifern.

Ich habe vor der Saison schon geschrieben, dass ich diesen Transfer nicht nachvollziehen kann.
Zunächst einmal nicht von der völlig überhöhten Ablösesumme und zweitens weil Cordoba ein
ganz anderer Spielertyp als Modeste und vor allem kein Torjäger ist.

Dazu die hohen Summen für Jannik Horn und Mané. Zwei junge talentierte Leute, die aber nicht
sofort helfen konnten. Der Pizarro-Transfer war dann eine Art Verzweifelungsakt, aber trotzdem
nachvollziehbar, ihn zu holen, wenn er verfügbar ist.
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